



Gemeinsames Plätzchenbacken im Haus Marienfrieden

Weihnachtskekse nach deutschen und italienischen Rezepten backten 30 Kinder und Jugendliche zusammen mit SKF-Vorstandsmitgliedern und Akteuren aus dem Städtepartnerschaftsverein Caltagirone/Arnsberg im

Hüstener Haus Marienfrieden. Alle Teilnehmer hatten viel Spaß an der Backaktion, bei der insgesamt 20 Kilogramm Teig verarbeitet wurden. Die Backöfen glühten permanent, denn sobald ein Blech mit Keksen fertig war,

wurde das nächste reingeschoben. Die fertigen Kekse wurden sorgsam verpackt, um sie später an Familienangehörige oder Freunde zu verschenken. Zum Abschluss gab's frische Pizza aus den noch heißen Öfen. FOTO: TED JONES